

Schaafheimer CDU wirbt für Bürgermeister Hehmann

Union traf sich im Freibad

Letzte Woche lud der CDU Gemeindeverband zur Mitgliederversammlung in das Schaafheimer Freibad ein. Im Mittelpunkt stand vierte Kandidatur von Reinhold Hehmann für das Amt des Bürgermeisters in Schaafheim. Vorsitzender Ralph Pittich und Bürgermeister Reinhold Hehmann stellten das Konzept für einen kurzen und aktiven Wahlkampf vor. Zum Schluss forderte CDU Vorsitzender Pittich die Schaafheimer Wähler/-Innen auf am 14. September 2014 zur Wahl zu gehen, damit Reinhold Hehmann mit einem eindeutigen Votum seine vierte Amtszeit beginnen könne.

Viele Mitglieder und Freunde der Schaafheimer Union folgten der Einladung zur Mitgliederversammlung im Schaafheimer Freibad. Vorsitzender Ralph Pittich begrüßte die MitgliederInnen und den Kandidaten Bürgermeister Reinhold Hehmann. Für das leibliche Wohl sorgte im Kiosk Claudia Senftleben.

Nach einer Freibadbesichtigung lauschte man den Ausführungen von Bürgermeister Reinhold Hehmann. Wie schon 2002 ist er am 14. September 2014 einziger Kandidat. Er bewirbt sich nun zum vierten Mal um das Amt des Bürgermeisters von Schaafheim. Er wolle Hausbesuche durchführen und wenig Werbemittel verwenden.

Im Kreise der Union brauchte es nur weniger Worte um an die vielen Leistungen und Fortschritte unter seiner Ägide zu erinnern. Wichtig sei für Ihn, dass am 14. September 2014 viele Schaafheimer und Schaafheimerinnen zur Urne gingen oder von der Briefwahl beteiligten.

Für die Schaafheimer Christdemokraten ist es selbstverständlich, dass Sie unseren Bürgermeister Reinhold Hehmann aktiv unterstützen!